



“Voyous”

C'est un comble, Laurent Wauquiez utilise le terme de voyous à propos de ceux qui ont publié ses propos de caniveau alors que c'est lui qui, dorénavant, est perçu comme le voyou de la République.

Ce qui n'est pas étonnant, car c'est sans précédent que le dirigeant d'un grand parti républicain se permette de dénigrer publiquement sur la base d'insinuations sans preuve toutes les autres forces politiques.

C'est une manifestation de plus de l'entrée de notre pays dans le lot de ceux qui ont perdu le respect de la vérité non seulement en politique, mais dans bien d'autres domaines. En effet, cette triste évolution est aussi celle du monde des médias, dont la dernière illustration a été fournie par le nouveau journal *Ebdo*. Nous nous étions pourtant réjouis de sa création dans notre dernier dossier, mais sans doute un peu rapidement. Ce média s'est comporté à propos de l'affaire Hulot de façon ignominieuse et hypocrite. Comme le font également dans le monde de la recherche ceux qui continuent de prétendre que chaque jour deux enfants meurent à la suite de maltraitances parentales alors que les données officielles montrent un taux 10 fois moins important. Or cette fausse information n'est pas anodine. Elle contribue à décourager et à dénigrer tous ceux qui œuvrent en matière de protection de l'enfance.

Décidément, il est bien loin le temps où chacun prenait la précaution de mesurer mots et chiffres avant de diffamer pour exister.